

Arleux : l'école de musique s'associe aux Amis des orgues pour le concert de Noël ce dimanche

Dimanche, à Arleux, le concert de Noël aura lieu à l'église Saint-Nicolas.



Par Pierre Vilcoq (correspondant local de presse)

Le public pourra assister dimanche à une prestation organisée par l'association Les Amis des orgues, à laquelle se joindront les virtuoses de l'école de musique locale. « *Nous souhaitons inclure une touche d'originalité à notre troisième concert annuel en mettant en avant l'école de musique d'Arleux* », explique Joseph Gisbert, le président de l'association Les Amis des orgues. En conséquence, les saxophones et les violons de l'école de musique donneront, sous la direction de Sébastien Gratia, leurs meilleurs sons de concert avec la dextérité de l'organiste Marc Carlier.

Au programme, seize morceaux sur des thèmes de Noël, avec, notamment, des œuvres de Saboly, Bozza, Ghibli. « *À l'école de musique, il est également possible d'apprendre à jouer de l'orgue* », précise Joseph Gisbert.

Concert de Noël, dimanche 10 décembre à 16 h à l'église Saint-Nicolas d'Arleux. Entrée libre, participation au chapeau à la sortie.